Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de octubre de 2014.

ALCALDE INAUGURA RED DE ALCANTARILLADO PARA BENEFICIO DE CERCA DE 28 MIL HABITANTES

Con el banderazo de salida para la construcción de una red de alcantarillado que beneficiará a 27 mil 885 habitantes de la colonia Ejido de Santa María Tulpetlac, el presidente municipal de Ecatepec destacó que la inversión superior a los 11 millones de pesos destinada a esta obra será al 100 por ciento por parte del gobierno local, por lo que no significará ni un gasto para los pobladores.?

De acuerdo al titular del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), dicha red de saneamiento consiste en la construcción de dos mil metros lineales de tubería de concreto simple y reforzado para colector y estará comprendida en seis secciones de acuerdo a los diámetros de las tuberías, que van de 60 a 152 centímetros de diámetro.

Al finalizar esta primera etapa, con la recolección, conducción y disposición final de las aguas residuales en el canal conocido como "La Draga" ubicado en la localidad, se evitarán daños e inconvenientes a los habitantes, ya que desde hace más de 15 años no contaban con este tipo de servicio, sino tan sólo con fosas sépticas en sus patios.

Por lo que vecinos beneficiados agradecieron al munícipe la transformación que su comunidad ha tenido, al dotarlos de este y otros servicios que han permitido el mejoramiento en su calidad de vida, por ello, con grandes muestras de afecto, colonos refrendaron su entusiasmo de continuar trabajando de la mano con el Ayuntamiento.

Cabe destacar que la colonia Ejido de Santa María Tulpetlac desde el inicio de la actual administración, ha sido favorecida a través de diversos programas y apoyos, tales como: techos y pisos firmes para el mejoramiento de sus viviendas, así como la construcción de una lechería Liconsa, ambos en beneficio de mil 649 familias, además de alumbrado público para una mayor seguridad en las calles.







